Meister im Blitzschach

Lukas Schimnatkowski von den Schachfreunden Katernberg ist der neue Essener Meister im Blitzschach: Bei der Blitzmeisterschaft der Bezirke Essen und Mülheim verlor er als Einziger der 23 Teilnehmer keine Partie und sicherte sich mit 19,5 Punkten den Turniersieg. Nur einen halben Punkt dahinter folgte auf dem 2. Platz etwas überraschend Christoph Michalek (Rochade Rüttenscheid), der mit Martin Grünter (Schachfreunde Katernberg, 3. Platz) und Andreas Walter (Mülheim Nord, 4. Platz) zwei Konkurrenten hinter sich ließ, die in der Startrangliste deutlich vor ihm rangierten.



Lukas Schimnatkowski Foto: privat

